
 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

1 de setembro de 2015, na sede da SPPREV: 

- De início, o diretor presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de 

Moraes transmitiu os informes gerais.  

- Em seguida, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 

que informou sobre a Bonificação por Resultados do exercício de 2015.  

- A diretora de relacionamento com o Segurado também sugeriu que, em sendo 

aprovado o cronograma aqui apresentado pela Diretoria Executiva da 

SPPREV, se dê conhecimento do mesmo ao Banco Brasil, por meio de ofício.     

- Em seguida, passou-se à apresentação da "Tela Requerimento COMPREV", 

oportunidade em que foi dada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha 

Canabrava. 

- Ana Flávia Cunha Canabrava esclareceu que cada órgão ou Secretaria 

realizará o cadastro de requerimento, cabendo a equipe de compensação 

previdenciária da SPPREV analisá-los.  

 


